

Ai Haibara - A girl full mysteries

My secret diary

Von Kazuha

Kapitel 21: So I'm thinkin'

HALLO!!!! *wink* *fuchtel* Ja, ich lebe noch, und die FF auch! Seit Januar hab ich hier nix mehr geschrieben, aber heute habe ich mich endlich mal durchgerungen und weiter gemacht!

Meine, das ist ja die absolute Rekordzeit, solange hab ich hier nichts mehr gemacht... -.- Danke für die netten Kommies, echt toll, dass doch noch jemand die FF liest...! ^~ So, nun viel Spaß!

20. Dezember 1996

Liebes Tagebuch!

Es ist jetzt also kurz vor der riesen Weihnachtsparty. Ich freue mich schon sehr, wie gesagt. Da ich auch schon alle Geschenke beisammen habe, gibt es eigentlich nichts mehr zu tun.

Seit ich mit Ran befreundet bin, unternehmen sie, Sonoko und ich öfter etwas gemeinsam.

Habe heute die kleine Schachtel für Gentas Schokolade gebastelt, ist doch ganz hübsch geworden.

Für Sonoko habe ich heute noch ein paar Plätzchen gebacken und die schick in einer Schachtel verpackt, hoffentlich freut sie sich darüber.

Und Ayumis Kette habe ich auch schon abgeholt. Hier ist also alles erledigt, na ja, so gut wie alles.

Für die Party muss ich auch noch so einiges erledigen, Essen und das alles, Ran hat wohl schon eine Gans gekauft, wir wollen die am Weihnachtsmorgen gemeinsam zubereiten, damit wir sie abends nur noch aufwärmen müssen.

Mein Gott, für Heiji und Kazuha hab ich ja noch gar nichts, und für deren Eltern auch nicht!

Ach, so gut kenn ich die ja eigentlich gar nicht, vielleicht mach ich denen auch noch ein paar Plätzchen und damit hat's sich dann.

Ran und Shinichi haben ab morgen Weihnachtsferien. Die reden schon von nichts anderem mehr, können es kaum abwarten.

Morgen werde ich noch so einiges backen, damit auch ja alle auf der Party satt werden.

Dann müssen wir uns noch überlegen, was wir eigentlich alles machen wollen,

schließlich sind wir ja fast 20 Leute.

Das Geschenkeauspacken wird wohl einige Zeit beanspruchen, dann das Essen... na ja, das passt schon, wir werden einfach die restliche Zeit mit Quatschen und Smalltalk verbringen und fertig.

Mann, es ist echt entspannend, mal nicht in Lebensgefahr zu sein!

Ich meine, wie viele Monate waren Shinichi und ich eigentlich in Gefahr? Und wie viele Monate waren Ran, der Professor und die Kleinen gefährdet?

Zu viele. Viel zu viele.

Und ich muss sagen, dass es sich gelohnt hat, das alles durch zu stehen. Und ich bin froh, dass diese Kerle mich damals, als ich wegen Akemi drohte, die Forschungen abubrechen, nicht gleich an Ort und Stelle abgeknallt haben.

Ich bin froh, dass ich mein Leben doch noch leben kann, auch, wenn ich mich zwischendurch wirklich in einem psychischen Tief befand.

In Shinichi bin ich auch nicht mehr verliebt.

Er ist wirklich nett und sieht auch nicht schlecht aus, allerdings denke ich, dass ich ihn als Conan irgendwie süßer fand, keine Ahnung, wieso.

Klingt irgendwie komisch. Ich mein, ich bin 18 und finde jemanden als kleines Kind süßer als als Gleichaltrigen.

Na ja, was soll's! Ich mein, irgendwie ist es ja auch egal, schließlich ist der ja sowas von in Ran verliebt, die beiden wären früher oder später doch sowieso zusammen gekommen...!

Stop, die sind doch noch gar nicht zusammen. Richtig!

Mann, da kommt er endlich wieder, erzählt ihr wirklich alles über Conan und wie es passiert ist und das es ihm wahnsinnig Leid tut und er sie sehr vermisst hat, auch, wenn er die ganze Zeit bei ihr war, aber ihr zu gestehen, wie sehr er sich in sie verschossen hat, lässt er außen vor.

Mein Gott, der macht es aber auch spannend. Ich meine, sie unternehmen viel zusammen und Shinichi hat so viele Gelegenheiten es ihr endlich zu sagen, tut es aber nicht.

Sieht ganz so aus, als müsste jemand Amor mal kräftig in den Hintern treten...!

War zwar etwas kurz, aber immerhin hattet ihr jetzt wieder ein bisschen Stoff zum Lesen! ^^

Würde mich mal wieder über Kommentare freuen, so wie immer! ^^

Eure Kazuha